

20 minutes (04/09/09)

Le Forum des Halles s'offre un coup de jeune pour ses 30 ans

Il a 30 ans aujourd'hui, mais fait déjà terriblement vieux pour son âge. C'est le 4 septembre 1979 que le Forum des Halles (1er) a été inauguré par le maire de Paris Jacques Chirac.

Il a 30 ans aujourd'hui, mais fait déjà terriblement vieux pour son âge. C'est le 4 septembre 1979 que le Forum des Halles (1er) a été inauguré par le maire de Paris Jacques Chirac.

Aujourd'hui, l'heure est au lifting, pour un coût de 760 millions d'euros. Au cours de l'automne, des commissaires enquêteurs rendront leur avis sur le projet de rénovation du Forum qui doit être recouvert, fin 2013, d'un gros mollusque de verre futuriste, « la canopée ». Dès la fin du mois, une seconde réunion d'information rassemblera les commerçants et les porteurs du projet afin de faire un point sur l'avancée des études. Car, afin de renforcer les poteaux existants du Forum - qui supporteront le poids de « la canopée » -, il faudra effectuer des interventions temporaires dans certains magasins. Trois piliers seraient ainsi concernés au sein même de la Fnac. « Une commission d'indemnisation réunissant les commerçants et la Ville - sur le modèle de ce qui existe pour les magasins le long du chantier du tramway - va être créée », indique-t-on au cabinet d'Anne Hidalgo, 1re adjointe (PS) de Paris en charge de l'urbanisme. « Tous les magasins de surface vont être supprimés », précise Christian Lecanu, de la CGT Fnac. Qui, pour l'heure, s'inquiète surtout de la fermeture du Forum à minuit le 3 octobre, lors de la Nuit blanche. Joyeux anniversaire. W

Alexandre Sulzer